

SNIP PERUANO ES REFERENTE PARA LOS 19 PAÍSES QUE CONFORMAN LA RED SNIP DE AMÉRICA LATINA Y CARIBE

Del 18 al 20 de marzo, en la ciudad de San José, Costa Rica, se llevó a cabo el VI Seminario Internacional de la Red de los SNIP de América Latina y Caribe, con el objetivo de intercambiar experiencias sobre del desarrollo de los Sistemas Nacionales de Inversión Pública en la Región y desafíos futuros.

En dicho Seminario el SNIP Peruano fue reconocido como un referente para los 19 países que conforman la Red SNIP; eligiéndose a la Nueva Directiva de la Red SNIP para el período 2016 - 2018, conformada por: Fernando Cartes, Jefe de la División Social de Inversiones de Chile en la Presidencia, y a Eloy Durán, Director General de Inversión Pública de Perú y Francisco Tula, Director de Inversiones de MIDEPLAN, en las Vicepresidencias.

Cabe resaltar que la Red SNIP está integrada por los directores de los Sistemas Nacionales de Inversión Pública SNIP de 19 países; asimismo, la Red está abierta a la integración de nuevos países de la región, incluyendo a las naciones del Caribe.



Junta Directiva Red SNIP (de izquierda a derecha)
Eloy Duran de Perú (Vicepresidente), Fernando Cartes de Chile (Presidente)
y Francisco Tula de Costa Rica (Vicepresidente).